

## Para ketua PK Lebak Selatan Mengucapkan Selamat Bagi Para Calon Ketua umum DPD Knpi Lebak

Farid Padlani - [LEBAK.POSTMEDIA.ID](http://LEBAK.POSTMEDIA.ID)

Jan 25, 2025 - 20:33



**Lebak, PublikBanten.com Rangkasbitung** - Para ketua PK Lebak Selatan mengucapkan selamat bagi para Calon ketua umum DPD Knpi Lebak.

Dalam surat undangan bernomor: 011/Panpel/Musda XII/I/2025, Perihal :  
Undangan Kegiatan Penyampaian Visi & Misi Kandidat, Hari/Tanggal : Sabtu, 25  
Januari 2025 Waktu : 13.00 S/d Selesai  
Tempat : Gedung Paripurna DPRD Kab. Lebak kepada Peserta MUSDA XII

Tahun 2025 dengan peserta 28 pk kecamatan sekabupaten Lebak Dan OKP 59.

Ketua Pk kecamatan Bayah, Riki Sambora mengatakan. "Dua calon ketua Knpi lebak yang sangat Visioner setelah menyampaikan visi-misinya, siapapun nanti yang menahkodai DPD KNPI Lebak dapat konsisten apa yang disampaikan Hari ini. " ( 25/01/2025)

Ketua PK kecamatan cibeber, Bung Usep saat dikonfirmasi setelah Acara selesai mengungkapkan. Semoga calon ketua DPD kabupaten lebak yang terpilih diantara dua calon tersebut, Besar harapan yang terpilih nanti bisa mengakomodir apa yang dicita-citakan oleh pemuda terutama memberikan terobosan Batu dalam keterlibatan pemuda dalam berbagai sektor bidang yang ada dikabupaten lebak.

Lebih lanjut, Bung usep berharap supaya kita bersatu padu serta berkontribusi untuk Lebak lebih maju dan RUHAY.

Sementara itu, ketua PK Kecamatan Cihara, Bung embam mengatakan. Bahwa musda ini harus dengan lancar dan semoga ketua terpilih nantinya bisa merangkul okp dan juga DPK KNPI Lebak sekabupaten Lebak, pasca selesainya musda INI.

Menurut bung embam, Mari kita bersama-sama mendukung semua Program visi-Misi ketua DPD KNPI lebak terpilih.

Hal sama dikemukakan oleh ketua Pk KNPI Panggarangan, Dede Heriansyah mengutarakan." Bahwa kegiatan musda XII DPD KNPI kabupaten Lebak diharapkan menjadi Salah satu bentuk kontestasi dikalangan elite pemuda yang mampu menyatukan pemuda kabupaten Lebak Dalam hal pemberdayaan pemuda kabupaten Lebak yang Baik."

"Dan semoga pelaksanaan Musda XII berjalan lancar aman dan Tertib."tegasnya

Kemudian, ketua Pk KNPI Ciligrang, Bung Fery Mengutarakan." selamat atas nomor urut calon ketua DPD KNPI Lebak, semoga apa yang dipaparkan dalam visi - misi tadi dapat direalisasikan oleh para calon.

Harapan Bung Fery, semoga siapapun yang terpilih tidak ada dualisme organisasi kepemudaan dan mengajak agar memberdayakan kepemudaan dari perbatasan kabupaten dan provinsi sehingga eksistensi jelas. Pungkasnya

( Tim media Red)